

Schwyz, 19. Februar 2016

Verleihung Eingliederungspreis des Vereins Netzwerk Arbeit

Die Eingliederung von Menschen mit gesundheitlichen Beeinträchtigungen in den Arbeitsmarkt ist sowohl unter dem sozialen als auch unter dem wirtschaftlichen Aspekt von grosser Bedeutung. Der Verein Netzwerk Arbeit Kanton Schwyz setzt sich für die Sensibilisierung in dieser Thematik ein. Erstmals hat der Verein einen „Eingliederungspreis“ an ein Unternehmen vergeben, das sich in besonderem Masse für die berufliche Eingliederung engagiert.

Die Verleihung des Eingliederungspreises fand am 18. Februar 2016 anlässlich der Tischmesse Innerschwyz statt. Alex Kuprecht, Ständerat und Präsident des Vereins Netzwerk Arbeit, eröffnete die Veranstaltung und übergab das Wort an den Laudator Kurt Zibung. Der Schwyzer Regierungsrat amtierte selber in der Jury des Eingliederungspreises. Als Volkswirtschaftsdi- rektor sei er stolz, dass es im Kanton Schwyz Firmen gibt, die ihre soziale Verantwortung wahrnehmen. Eine erfolgreiche Eingliederung sei immer auch eine Win-Win-Situation. So- wohl für das Unternehmen, als auch für die betroffene Person.

Kurt Zibung übergab die Urkunde des 1. Eingliederungspreises verbunden mit einem Preis- geld von 2'000 Franken an Alexander Zurkinden, CEO der Powder Company in Einsiedeln. Die Firma hat in Zusammenarbeit mit der IV-Stelle Schwyz schon mehrfach Menschen mit einer Beeinträchtigung in ihrer Firma integriert. Zudem bieten sie permanent Testarbeitsplät- ze an. Sie sähen Menschen mit einer Beeinträchtigung vom ersten Moment als vollwertiges Teammitglied an, betonte Zurkinden.

Anschliessend an die Preisübergabe hielt Martin Kaiser, Mitglied der Geschäftsleitung des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes und Präsident des Vereins Compasso, ein informati- ves Referat. Durch den demografischen Wandel sei es für Arbeitgeber immer wichtiger, brach liegendes Potential an Arbeitskräften besser zu nutzen. Die Eingliederung von Men- schen mit Beeinträchtigungen sei deshalb enorm wichtig und auch ohne starre gesetzliche Quoten möglich. Es mache ihn stolz zu sehen, dass immer mehr Arbeitgeber in solche Men- schen investieren - aus Überzeugung.



*Bildlegende: (vlnr):
Kurt Zibung (Regierungsrat und Laudator),
Alexander Zurkinden (CEO der Powder Company),
Alex Kuprecht (Ständerat und Präsident Netzwerk
Arbeit), Martin Kaiser (Schweizerischer Arbeitge-
berverband, Präsident Compasso)*